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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.

   

Ï î ç ä ð à â ë å í è å

№ 43         26    октября    2018 г.

    №  43   (9198)    26   октября    2018  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

ГОЛОС ВРЕМЕНИ

Патимат Юнусова

22 октября на границе двух респу-
блик — Дагестана и Чеченской Ре-
спублики, на Гудермесском КПП, де-
легация из Новолакского района во 
главе с главой администрации МО 
«Новолакский район» Айдиевым 

Г.Ш., депутатом Народного собрания 
Амирхановым А.А., председателем 
Районного собрания депутатов Ис-
ламалиевым М.В., администратором 
села Ямансу Кадыровым Т. встрети-
ли делегацию Костромской области.

 Делегацию Костромской области 
возглавлял губернатор Ситников Сер-

гей Константинович. Сопровождал 
делегацию заместитель председателя 
Правительства РД Рамазан Джафаров. 
На Герзельском посту, где несут службу 
земляки, на построении личного соста-
ва, в торжественной обстановке были 
вручены именные часы от губернатора 
Костромской области.

Члены делегаций провели осмотр 
всех помещений для военнослужащих, 
поинтересовались о том, как идет служ-
ба. Военнослужащие, в свою очередь, 
организовали для гостей чаепитие при 
дружеской беседе. Встреча на границе 
двух республик оставила приятное впе-
чатление.

Делегация Костромской области во главе с Губернатором 
Сергеем Ситниковым прибыла в Дагестан

Делегация Костромской области во главе с Губернатором Сергеем Ситниковым прибыла 21 октября в Дагестан. Высоких гостей встретили  в аэропорту Махач-
калы,  Председатель Правительства РД Артём Здунов и Руководитель Администрации Главы и Правительства РД Владимир Иванов.

В ходе визита ожидается рабочая встреча с премьер-министром республики, а также торжественное мероприятие в рамках Дней культуры Костромской области в 
Республике Дагестан. Кроме того, планируется просмотр выступления Русского национального балета «Кострома». Помимо этого, делегация Костромской области 
посетит расположения костромских отрядов полиции, прикомандированных в Дагестан.

Карина Рамазанова

 Приём провёл Глава МО "Новолакский район" М.Ш. Айдиев, на-
чальник управления по инвестициям РД Багдуев И.У, помощник депу-
тата Государственной Думы Левицкого Ю. А - Мамедов К.А, помощник 
депутата Государственной Думы Гаджиева М.С.- Меркулова Р.А, помощ-
ник депутата Государственной Думы Эмиргамзаева А.Г- Мирзабалаева 
З.А.

Со своими проблемами и предложениями обратились 10 жителей района. 
Вопросы, за помощью в разрешении которых граждане обратились, касались 
разных сфер: земельно-имущественных отношений, улучшения жилищных 
условий, благоустройства. Жители с. Новочуртах обратились с вопросами 
ЖКХ, по поводу газификации , водоснабжения и электроснабжения. Так-
же житель с. Новочуртах Нурмагомедов Нурмагомед обратился с вопросом 
строительства спортивной площадки в селении Новочуртах. С вопросом 
строительства дома на территории  переселения обратилась жительница с. 
Новолакское Идрисова Светлана. На эти и другие вопросы жители района 
получили подробную информацию, по некоторым проблемам жителей были 
приняты решения в ходе приёма. 

25 октября в Администрации МО «Новолакский район» 
прошёл приём граждан депутатами,входящими в в депутатские 

объединения  партии «Единая Россия»
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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19 октября в Доме культуры МО 
«Новолакский район» состоялся 
республиканский смотр-конкурс 
художественной самодеятельности 
«Очаг мой – родной Дагестан», по-
священный 100-летию дополни-
тельного образования России.

Мероприятие проводится в целях 
выявления творчески одаренных де-
тей, популяризации лучших образ-
цов вокального и хореографического 
искусства, развития фольклорного и 
этнического направлений в хореогра-
фии.

В конкурсе принимали участие 14 
образовательных учреждений Ново-

лакского района.
Участники конкурса соревнова-

лись в таких номинациях, как «Фоль-
клорный танец», «Вокальное испол-
нение», «Танец народов Дагестана».
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подтанцовку и другие. 
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нец» первое место заняла Новолак-
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тории Новолакского района.
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своевременной уплаты налогов и по-
гашении долгов перед государством.
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на территории МО «Новолакский район» мероприятия «Единый день упла-
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22.10.2018 года организована рабочая группа по организации мероприятия 
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Согласно распоряжению, была организована работа «Налогового поста» 
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нительных органов, службы судебных приставов, налогового органа и ад-
министрации района.
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Во взаимодействии с органами 
местного самоуправления и субъек-
тами профилактики безнадзорности 
и правонарушений несовершенно-
летних (КДН, ООП, КЦСОН, УУП 
ОМВД, ЦЗН, УСЗН) Новолакского 
района, в соответствии с Планом 
проведения на территории Респу-
блики Дагестан комплексной меж-

ведомственной оперативно-профи-
лактической операции «Защита» , 
начались основные оперативно-про-
филактические мероприятия.

Сформированы рабочие группы по 
проведению профилактических рей-
дов. Комиссия по делам несовершен-
нолетних и защите их прав в составе 
рабочей группы: — ведущего специа-

листа КДН и ЗП Маматиевой Л.Б, веду-
щего специалиста ООП – Тепсуркаевой 
Р.Э., инспектора по трудоустройству 
ЦЗН Алиева И.Ш., медсестры соц. об-
служивания семьи и детей на дому при 
КЦСОН, совместно с заместителями 
глав поселений и УУП ОМВД выехали 
по сельским поселениям: Новолакское, 
Чапаево, Новокули, Бонайюрт, Ново-

чуртах, Тухчар Новолакского района с 
целью проверки обследования матери-
ально-бытовых условий проживания и 
воспитания несовершеннолетних де-
тей –сирот. В ходе выездов были про-
ведены профилактические меропри-
ятия, составлены акты обследования 
материально-бытовых условий семей 
несовершеннолетних.

Оперативно - профилактическая
 операция «Защита»«Комсомол - молодость моя!»  

Именно с этих слов начинали свое 
повествование люди, с которы-
ми мы встретились в преддверии 
юбилейной даты, дня рождения  
ВЛКСМ.

О комсомоле, граждане нашей 
страны вспоминают до сих пор, не-
смотря на распад Советского Союза. 

В связи с тем, что в 2018 году 
комсомол отмечает свое 100-летие, 
праздничные мероприятия пройдут 
с  размахом. Будут организованы 
концерты, разнообразные выставки 
и тематические показы, творческие 
часы, на которых подрастающему 
поколению расскажут о ВЛКСМ и 
его истории.

Организации Всероссийского  Ле-
нинского  коммунистического  союза 
молодежи находились во всех горо-
дах, районах  и селах огромного Со-
ветского Союза.

В передовых рядах на республи-
канском уровне числился и  Район-
ный комитет ВЛКСМ Новолакского 
района. В каждом  селе действовали 
первичныекомсомольские организа-
ции, которые возглавляли секретари 
комсомольской организации. Мно-
готысячная армия, состоящая из мо-
лодежи района, принимала  участие 
в строительстве социалистического 
общества - комсомольцы были об-
разцом дисциплины. 

У истоков РК ВЛКСМ района сто-
яли  уважаемые люди. Это  Сулейма-
нов  Кунабута, Рамазанов Магомед, 
Гасанов Ризван. Комсомольская ор-
ганизация во время их руководства 
внесла весомый вклад в создание рай-
она в конце 40-х, начале 50-х годов. 
В районе создавались комсомольские 
бригады, которые помогали колхо-
зам. Агитационные бригады орга-
низовывали смотры художественной 
самодеятельности, спортивные со-
ревнования, выступали перед тру-
жениками сел.  Комсомольская ор-
ганизация района также проводила 
активную работу с несоюзной моло-
дежью, создавала добровольческие 
дружины, которые следили за поряд-
ком  в каждом селе. В 60-70-х  годах  
первыми секретарями  РК ВЛКСМ 

Новолакского района были  Гусейнов 
Омари, Кадырова Роза, Маматаколов 
Муса, АбакаровАбакар. По их вос-
поминаниям , с комсомолом связаны 
самые приятные  воспоминания о 
молодости, любви, подвигах и побе-
дах. Они тоже были продолжателями 
работы своих предшественников. В 
80-х  годах социальная база ВЛКСМ 
расширилась. В ряды ВЛКСМ стали 

принимать всех учащихся общеобра-
зовательных школ, Комсомол стал не 
просто массовым, а всеобщим. Каж-
дый комсомолец с гордостью носил 
свой значок, комсомольский билет 
был почетным документом, за утерю 
которого строго наказывали. 

В эти годы Комсомольская орга-
низация района еще более активизи-
ровала свою работу, имея огромное 
влияние во всех сферах жизни. В 
районном комитете комсомола  в раз-
ные годы в нашем районе работали 
ГамидовСулейман,ГасановаСагив,О-
мароваМиясат, БархаевАбумуслим, 
Исрапилов Артур, Акаева Ульяна, 
Магомедова Ата, Мусалаева Галина,  
Агаев Заур, Нурмагомедов Нурма-
гомед, Ахмедов Альберт,  Османова 
Бирлиянт, Китлаева Лейла, Яхьяева 

Аминат,  Алисханова Маржан, Яхья-
ева Умугали, Алиханова Хамисат.

Молодежь района принимала 
активное участие не только в обще-
ственной жизни района, но и огром-
ной страны. Передовую молодежь 
района направляли на  различные 
работы в составе  комсомольских 
бригад. По комсомольским путевкам 
молодых людей направляли  в  респу-

блики Советского Союза и страны со-
циалистического лагеря. Совместно 
с пионерскими отрядами, молодеж-
ные организации района создавали 
команды «тимуровцев» и  помогали 
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годы  проявляли себя везде, были 
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награждены  грамотами и благодар-
ственными письмами от  руководства 
района и республики.

29 октября 2018 года исполняется 
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Республике, принимали комсомоль-
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майданы дружбы и туристические 
слёты, куда приглашали так же моло-
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Лучшие из лучших попадали в 
ряды комсомола. Непосредственно 
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«Не расстанусь с комсомолом, 
буду вечно молодым....»,-  пели ком-
сомольцы тех лет...

Страницу подготовили 
Юсупова З., Рамазанова К. 

и Яхьяева У.

24 октября работники районной 
газеты «Заманалул ч1у» совместно 
с администрацией МО « село Ново-
лакское» организовали выезд в дет-
ский сад «Буратино». Цель выезда- 
беседа по профилактике терроризма 
и экстремизма с воспитанниками 
детского сада.

Администрация садика организова-
ла встречу с воспитанниками старшей 
группы.

В результате, участники и организа-
торы встречи были приятно удивлены 
тем, что дети оказались осведомлены 
о том, как себя вести в случае совер-

шения теракта и обнаружения подо-
зрительных предметов. Дети напере-
бой рассказывали о том, что нельзя 
вступать в разговоры с посторонними 
людьми, трогать бесхозные пакеты, не 
подходить близко к толпе, нельзя отхо-
дить далеко от дома, от игровой пло-
щадки.

У организаторов встречи, осталось 
приятное впечатление от увиденного и 
услышанного. Они поблагодарили ра-
ботников дошкольного учреждения за 
подготовку детей и пропаганду анти-
террористической информации в дет-
ском коллективе. 

19 октября в  Новочуртахском СДК  
провели беседу по профилактике 
наркомании на тему: "Нет наркоти-
кам".

Цели:-формирование у подрост-
ков ценностного, ответственного 
отношения к своему здоровью, со-
блюдение законов здорового образа 
жизни, усвоение социально ценных 
поведенческих норм;- информи-
рование о негативном воздействии 
наркотиков на физическое здоровье 
человека и его социальное благо-

получие;  способствование осоз-
нанной готовности отказаться от 
любых форм использования нарко-
тиков.

На  мероприятии выступили: и.о. 
главы села Новочуртах Гаджиева 
Аминат, УУП ОМВД России по Но-
волакскому району лейтенант по-
лиции Султанмагомедов Шамиль, 
художественный руководитель  
СДК Гайирбегова Халимат Высту-
пили студенты с наставлениями для 
школьников. 

Ленинскому комсолу -100 лет

Антитеррор
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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С целью предупреждения 
проявлении религиозного 
экстремизма и терроризма в 
молодежной среде, в СДК в 
с. Ямансу прошел круглый 
стол на тему: «Явление тер-
роризма и экстремизма в со-
временном мире». 

В мероприятии приняли 
участие депутаты Районного 
и сельского собрания, худо-
жественный  руководитель  
Лелуева Рита, заместитель 
главы села  Янгосбиев Джа-
мал, учащиеся Ямансуйской 
СОШ.

С ребятами состоялась 
беседа о проблемах форми-
рования межнациональной 
толерантности, дружбы и вза-
имопонимания, о профилак-
тике терроризма в многонаци-
ональной молодежной среде. 
Но, главная мысль, которую 

хотели донести до учащихся- 
это необходимость каждому 
начать с самого себя, любить и 
уважать друг друга. 

Художественный руково-
дитель подготовила рассказ о 
хронике событий в г. Беслане, 
подчеркнув то горе и страда-
ние, которое перенесли дети, 
родители и учителя. В ходе 
беседы были раскрыты поня-
тия таких терминов  как: «тер-
роризм», «теракт» и причины, 
порождающие совершение  
террористических актов. В 
заключение перед учащимися 
выступил Д. Янгосбиев,  ко-
торый отметил: «мы не можем 
остаться равнодушными к де-
яниям террористов, поэтому 
мы сегодня собрались, чтобы 
высказать свое отношение к 
терроризму и почтить память 
жертв террора».

В международный 
день школьных библи-
отек хочется рассказать 
о школьном библиоте-
каре Висхановой Мар-
хет Селескеровне.

Мархет окончила в 
1986году Культпросвет 
училище в г. Грозном. 
И в том же году устро-
илась на работу в ЦБС 
города Хасавюрта. В 
2008 году продолжила 

свою работу в качестве 
школьного библиоте-
каря в Чаравалинской 
школе. «Как человек, 
любящий свою профес-
сию, очень надеюсь, 
пусть и в масштабах 
одной школы, книга 
найдет своего читателя. 
И сегодня с гордостью 
можно сказать – я лю-
блю свою профессию 
и с каждым годом все 

сильней. Она приносит 
мне радость, благодаря 
этой работе я развива-
юсь как личность»- го-
ворит Мархет Селеске-
ровна. В своей работе 
она старается не стоять 
на месте и шагать в 
ногу со временем, про-
водить литературные 
викторины, книжные 
выставки. 

Телуева М.

Библиотеки - это сокровищницы 
всех богатств человеческого духа

Согласно разработан-
ному плану по антитер-
рористической защите, с 
учащимися 5-11 классов 
Гамияхской СОШ №1, про-
ведена беседа на тему «Пра-
вила личной безопасности». 
Терроризм и экстремизм — 
это исключительно большая 
опасность, способная расша-
тать любое, даже самое ста-
бильное и благополучное, 
общество.

В нашей действительности 
он приобретает угрожающие 
масштабы , а его проявления 
влекут множество человече-
ских жертв.

Террористы ведут откры-
тую войну против мирных лю-
дей, против нас с вами.

Постоянно осущест-
вляется взаимодействие с 
правоохранительными ор-
ганами. Периодически про-
водятся профилактические 

беседы правоохранительны-
ми органами, часто посещает 
школу и проводят беседы со 

старшеклассниками старший 
инспектор ПДН МВД Рос-
сии по Новолакскому району 

майор полиции Капланова 
М.К., Инспектор ПДН МВД 
России по Новолакскому рай-

ону капитан полиции Дахаева 
А.М.СтаршийУУП ПДН по 
Новолакскому району майор 
полиции Курбанов А.К.

В ходе беседы  говорилось 
о недопущении вступления 
молодежи в ряды НВФ, пре-
ступные группировки и экс-
тремистские организации, а 
также о необходимости при-
держиваться канонов тради-
ционного Ислама. Говорили 
о   пагубности идеологии вах-
хабизма и иных радикальных 
экстремистских течений, а 
также преступных замыслов 
главарей бандгрупп по вовле-
чению молодежи в преступ-
ные деяния.

Мы понимаем, что угроза 
терроризма будет существо-
вать до тех пор, пока мы все 
вместе не начнем этому про-
тивостоять в своей деятельно-
сти по обеспечению безопас-
ности, антитеррористической 
защиты и противодействия 
экстремизма.

В районе проходят мероприятия по профилактике 
экстремизма и терроризма

Первостепенной задачей ро-
дителей с целью профилактики 
суицидального поведения явля-
ется внимательное отношение к 
собственным чадам и забота о них. 
Родителям необходимо кроме мате-
риального обеспечения не забывать 
принимать участие в жизни детей, 
интересоваться их увлечениями и 
суждениями.

С раннего детства следует закла-
дывать в дитя своеобразный стержень, 
формировать в нем личность, поддер-
живать его стремления и увлечения. 
Ведь когда малыш по-настоящему ув-
лечен чем-то, когда у него есть това-
рищи, разделяющие его увлечения и 
говорящие на одном языке с ним под-
ростковый и детский суицид невозмо-
жен в принципе, потому что у ребенка 
будет присутствовать тяга к жизни и 
стремление к самореализации.

Также помогают отвлечь подростка 
от жизненных тягостей и воздействия 
негативных факторов занятия спортом. 
Кроме того, что у молодых людей вы-
рабатывается дисциплина, у них фор-
мируется стойкость и характер бойца.

Большим значением в профилакти-

ке суицидов обладает литература и ки-

нематография. Классика вырабатывает 
правильные человеческие ценностные 

ориентиры. Необходимо выбирать 

книги или фильмы, в которых будут 
воспеваться благородные поступки, 

демонстрироваться люди, во чтобы то 
ни стало стремящиеся жить, борющи-
еся за жизнь и побеждающие жизнен-
ные тяготы.

Пубертатный период характеризу-
ется наличием нерешаемых проблем, 
по мнению подростков. Родителям не-
обходимо не относиться поверхностно 
к проблемным ситуациям, в которых 
оказываются их дети, а по возможно-
сти помогать им выходить из них без 
потерь. В противном случае, дети мо-
гут замкнуться в себе, перестанут де-
литься своими проблемами с взрослым 
окружением, в результате чего их ори-
ентиром может стать неблагополучная 
подростковая среда (различные груп-
пировки).

Родителям и педагогам нужно дей-
ствовать сообща. Нужно стараться вну-
шать детям, что не следует принимать 
поспешных решений, так как по про-
шествии некоторого времени, ранее, 
казалось бы, серьезнейшая проблема ,     
не будет иметь никакого значения.

Старший инспектор ПДН ОМВД 
России по Новолакскому району  
майор полиции Капланова М.

ПРОФИЛАКТИКА  ПОДРОСТКОВОГО  СУИЦИДА

22 октября в Доме культуры с. Зу-
бутли – Миатли состоялся Республи-
канский фестиваль национального 
танца «Серпантин дружбы». Его ор-
ганизаторами выступили Республи-
канский Дом народного творчества, 
Министерство культуры Республи-
ки Дагестан совместно с админи-
страцией Кизилюртовского района 
и отделом культуры, физкультуры и 
спорта, туризма и молодежной поли-
тики администрации.

Для участия в фестивале, в селе-
ние Зубутли-Миатли приехали дет-
ские хореографические ансамбли из 
Кизилюртовского, Кумторкалинского, 
Новолакского, Тарумовского, Хасавю-
ртовского районов и городов Кизилюр-
та, Кизляра, Хасавюрта.

Главная цель фестиваля — сохране-
ние, развитие и популяризация нацио-
нальных хореографических традиций, 
музыкальной культуры народов Даге-

стана.
Каждый коллектив продемонстри-

ровал не только народный танец, но и 
красивый национальный костюм.

Хореографическое мастерство про-
демонстрировал детский хореографи-
ческий коллектив «Эдельвейс» Школы 
искусств Новолакского района. Компо-
зиция, сочетание множества хореогра-
фических элементов, каждый их кото-
рых дети исполняли с достоинством, 
искрящими от радости глазами.

«Эдельвейс» свое хореографиче-
ское мастерство, которое они освои-
ли в совершенстве под руководством 
опытного профессионала, руководите-
ля ансамбля Сулейманова Мурада, не 
раз доказал на больших сценах нашей 
Республики и за ее пределами.

Участники фестиваля были на-
граждены Дипломами Министерства 
культуры и памятными подарками.

Курбанова И.

Фестиваль национального 
танца «Серпантин дружбы»

Насколько вообще актуальна 
проблема долгов по алиментам. 

На сегодняшний     день на испол-
нении в наименование структурного 
подразделения 36 исполнительных 
документов на сумму взыскания 
6289 рублей, за аналогичный период 
2017 года было 37 исполнительных 
производств.Данный факт говорит о 
незначительном уменьшении (увели-
чении) количества исполнительных 
производств, находящихся на испол-
нении в отделе.

-А в каком размере по закону 
должны уплачиваться алимен-
ты на содержание несовершен-
нолетних детей?

- Размер алиментов, как пра-
вило, зависит от заработка родителя 
и определяется  в долевом соотноше-
нии.

Статья 81 Семейного кодекса РФ 
гласит, что при отсутствии соглаше-
ния об уплате алиментов алименты 
на несовершеннолетних детей взы-
скиваются в судебном родителей 
ежемесячно в размере: на одного 
ребенка - одной четверти, на двух 
Детей трети, на трех и более детей 
- половины заработка и (или) иного 
дохода родителей.

- Какие меры могут быть 
приняты в отношении должника 
для взыскания алиментов, если 
он не работает?

Если должник не работает, его на-
правляют в Центр занятости населе-
ния. Отмечу, что эти граждане, долж-
ники обладают преимущественным 
правом трудоустройства. Соответ-
ственно им вне очереди оказывается 
квалифицированная помощь в поиске 
работы.

-То есть Служба судебных 
приставов делает все, чтобы  
должник начал зарабатывать?

 Да, потому что за каждым ис-
полнительным документом стоит ре-
бенок!  Наша задача — не привлечь 
должника к уголовной ответственно-
сти, попробовать решить эту пробле-
му.

- Какие меры воздействия 
на алиментщиков применяют-
ся судебными исполнителями 
в отношении тех граждан, кото-
рые отказываются платить в до-
бровольном порядке, имея при 
этом заработок? 

С начала года в Новолакский 

РОСП к административной ответ-
ственности по  статье 5.35 КоАП  РФ 
привлечен 1 должник, к уголовной 
ответственности 1 должник. Есть и 
классические меры принудительного 
характера, которые применяются ко 
всем должникам- вручение  офици-
альных  предупреждений, взысканий 
исполнительного  сбора, ограниче-
ние права на выезд из  РФ,арест де-
нежных средств, если мы установим 
денежные средства на счетах долж-
ника направление исполнительного 
документа на удержание из заработ-
ка, обращение взыскания на имуще-
ство и денежные средства.

-А как поступают судебные 
приставы в случае, если долж-
ника, к примеру, нет на террито-
рии республики?

Если в рамках мер, принятых су-
дебным приставом-исполнителем не 
удалось установить местоположение 
должника, то судебный пристав-ис-
полнитель по заявлению взыскате-
ля либо по собственной инициативе 
объявляет должника в исполнитель-
ный розыск. Непосредственно ис-
полнительным розыском занимается 
судебный пристав – исполнитель по  
розыску,который  в рамках розыск-
ных мероприятий ведет поиск долж-
ника.

 Был принят закон, который упро-
стил признание должника безвестно 
отсутствующим. Так, если в течение 
года со дня объявления должника в 
исполнительный розыск приняты-
ми мерами не удалось установить 
его местонахождение, то взыскатель 
вправе обратиться в суд с исковым 
заявлением о признании должника 
безвестно отсутствующим.

- После того, как суд признает 
должника безвестно отсутству-
ющим, на что это может повли-
ять?

При принятии судом соответству-
ющего решения, несовершеннолет-
ние  и нетрудоспособные иждивенцы 
смогут получать пенсию по случаю 
потери кормильца, можно  будет рас-
торгнуть брак в упрощенном поряд-
ке, снять с регистрации безвестно 
отсутствующего  должника, а также 
имущество должника может быть пе-
редано в доверительное управление, 
то есть фактически он не сможет им 
распоряжаться.

Взыскание задолженности по алиментным платежам является 
одной из самых важных категорий исполнительных производств.  
Семейные споры требуют индивидуального рассмотрения ка-
ждой конкретной ситуации и способности находить оптимальные 
варианты решения, возникающих проблем.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
В целях реализации Концепции открытости федеральных органов 

исполнительной власти, утвержденной распоряжением Правительства 
Российской Федерации от 30.01.2014 № 93-р, Управление Федеральной 
службы судебных приставов по Республике Дагестан проводит День 
единого приема граждан 25 октября 2018 года с 14 час. 00 мин. до 20 
час. 00 мин. по вопросам принудительного исполнения судебных ре-
шений, актов иных органов обеспечения установленного порядка дея-
тельности судов, а так же юридической помощи по данным вопросам.

Прием заявителей осуществляется в административном здании аппа-
рата Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике 
Дагестан по адресу г. Махачкала, ул. Мирзабекова А.М., 159 и в Новолак-
ском районном отделе судебных приставов УФССП России по Республике 
Дагестан.

Личный прием граждан и представителей организаций проводится при 
предоставлении документа, удостоверяющего личность (паспорта), и (или) 
документ, подтверждающий полномочия).

Телефон для справок (8722) 78-12-81 или (8722) 67 61 91.
Новолакский РО СП УФССП РФ по РД 8.87.242.21.155 

К сведению  граждан 
Новолакского района
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
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Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
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 «Íîâîëàêñêèé   ðàéîí»,
ãëàâíûé ðåäàêòîð

Яõüÿåâà Ó.Í.

Районная газета «Заманалул ч1у» объ-
являет конкурс  антитеррористической 
направленности «Равнодушных боль-
ше нет!, который проводится в целях 
формирования через  творчество не-
терпимого отношения к профявлениям 
терроризма. В конкурсе могут принять 
участие читатели газеты, учащиеся школ 
Новолакского района.

Конкурсные статьи могут быть индиви-
дуальными и коллективными (не более 
трех соавторов).

Текст должен соответствовать содержа-
нию темы конкурса, с последовательным 
изложением материала.

Сроки проведения.
С 15 октября 2018 г. по 30 ноября 2018 г.
3 декабря 2018 г. – подведение итогов 

конкурса, 7 декабря встреча участников 
в редакции газеты «Заманалул чIу», на-
граждение победителей дипломами и гра-
мотами.

Началась подписка  на 
районную газету   

«Заманалул 
чIу» 

за 2019 год! 
Подписку можно 

оформить в  отделениях 
почтовой связи.

Читайте районную 
газету, любите свой 

район, свой язык, свою 
культуру и обычаи!

В Н И М А Н И Е !

Генеральная Ассамблея ООН объявила 17 октября Международ-
ным днем борьбы за ликвидацию нищеты. Особое внимание этому 
Дню уделяют в ГБУ КЦСОН в МО «Новолакский район». 17 октября 
в здании Центра провели мероприятие, посвященное Международ-
ному дню борьбы за ликвидацию нищеты, с приглашением остро 
нуждающихся, малоимущих семей из всех населенных пунктов Но-
волакского района.

Цель мероприятия - оказание помощи малообеспеченным семьям 
В рамках этого мероприятия, специалисты срочного отдела раздава-
ли одежду и обувь как новую, так и бывшую в употреблении.

Акция КЦСОН
Министерство по национальной по-

литике Республики Дагестан объявляет 
конкурс на лучшую публикацию в СМИ 
по вопросам сохранения межнацио-
нального мира и согласия и этнокуль-
турного развития народов Дагестана.

Принять участие в конкурсе, помимо 
профессиональных журналистов, могут 
желающие любых возрастных категорий, 
проживающие на территории республи-
ки, представив конкурсные материалы, 
раскрывающие тему формирования 
единства российского народа, укрепле-
ния межнационального мира и общеда-
гестанского единства, этнокультурного 
развития народов Дагестана.

Для этого необходимо отправить заяв-
ку и материалы до 30 сентября 2018 года 
на адрес электронной почты: kurbandin@
mail.ru, или по адресу: 367000, РД, г. Ма-
хачкала, пр. Акушинского, 21, тел: 8-903-
429-04-57, а также: minnacrd@mail.ru, 
или по адресу: 367000, РД, г. Махачкала, 
пр. Расула Гамзатова, д. 1, отдел нацио-
нальной политики и управления приори-
тетными проектами, тел.: 67-21-26.

К конкурсу допускаются статьи, опу-
бликованные на русском языке в муници-
пальных и республиканских СМИ в пери-
од с 1 января по 30 сентября 2018 года, 
объемом не менее 6500 знаков.

15 октября 2018 года состоится 
пресс-конференция членов жюри, по ре-
зультагм которой будут объявлены побе-
дители по номинациям.

Отметим, мероприятие проводится 
в рамках реализации государственной 
программы Республики Дагестан «Реа-
лизация государственной национальной 
политики в Республике Дагестан на 2018-
2010 годы».

Внимание! Конкурс!


